

Resolution: Nein zum Abbau bei der SBB AG

Die Delegierten der GAV-Konferenz SBB/SBB Cargo AG haben am 6. Oktober 2016 bei der UNiA-Zentrale im Egghölzli in Bern folgende Forderungen an die SBB-Leitung verabschiedet:

Nein zum Abbau bei der SBB AG

- bei der Sicherheit durch die Aufhebung der Stellen der Zugverkehrsleiter und im Ereignismanagement
- beim Service an den Kunden durch Aufhebung weiterer Verkaufsstellen
- bei den Sozialleistungen durch die Änderungen der Leistungen und dem Schutz bei Krankheit und bei Invalidität
- Beim Lohn durch die Umverteilung von Versicherungskosten zulasten der Mitarbeitenden
- Nein zu RailFit 20/30